
Herr Bösking schlägt dem Ausschuss vor, dem Beschlussvorschlag zu folgen und die Planungen 
der Regionale 2010 „Sprung an die Sieg“ abzuwarten. Es ergeben sich keine weiteren 
Wortmeldungen. 


